
今年度、全職員が一丸となり「チーム東陽」の一員として、重点目標である「生徒一人一人が誇りをも
ち活動する活気ある学校を目指して」の達成へ向けて教育活動を推進してきました。保護者や地域の皆様
には、生徒達が逞しく成長している姿を参観授業や各種行事、部活動の大会等を通して参観いただいたり、
各種通信や学校ホームページでご覧いただいているところです。
さて、年度当初に保護者の皆様へお願いした３つのこと①毎日必ず家庭学習する環境づくり、⑤早寝

早起き 朝ごはん ④電子メディアの家庭での指導と管理について、肯定的な回答の割合が大変高い数値
となっていることに心から感謝申し上げますと共に、実際に生徒達の学校生活の様子を見ていると、保護
者の皆様が、ご家庭で温かさの中にも厳しく指導されていることを実感しているところです。
今後とも本校の教育活動に対し忌憚のないご意見をいただき、学校改善を図りながら更なる教育活動の

充実・発展に努めていくことをお約束申し上げ、アンケートへのご協力のお礼といたします。
校長 尾 﨑 朋 子

◇授業中、私語が多く、授業の進度が遅れたり、集中

して授業を受けられない時があるので、集中して授業

が受けられるように配慮してほしい。

◆東陽中学校では、「学習のきまり」を各教室に掲示
し、教師も生徒もそれを意識しながら授業を行って
います。しかし、班やグループでの活動が多くなる
と、どうしても教室の雰囲気が落ち着かなくなるこ
とがあります。班やグループで活動する時と、友達
や教師の話や説明を聞く時のけじめをつけるように
再度徹底していきます。

△Ａの値が３ポイント以上増加：②③⑤⑩⑫⑬⑭

△Ａ＋Ｂの値が３ポイント以上増加：なし

 教育目標 ～明日を拓く～
・ 豊かな心 ・活きた知性 ・た くましい体
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△Ｄの値が１ポイント以上増加：②

△Ｃ＋Ｄの値が３ポイント以上増加：なし

◇：保護者の意見・要望等 ◆：学校の対応等
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⑭学校は教育方針や教育活動をわかりやすく伝えていますか

⑬学校は保護者や生徒の要望等にきめ細かく対応していますか

⑫学校はわかりやすい授業を行っていますか

⑪生徒一人一人が誇りをもち活動する活気ある学校は達成されましたか

⑩学校は、「いじめ問題」へ積極的に取り組んでいますか

⑨毎日必ず時間を決めて勉強していますか

⑧あいさつがきちんとできていますか

⑦人の心の痛みがわかる人になってきていますか

⑥社会や学校のルール，家庭での約束事を守って生活していますか

⑤規則正しい生活リズムで生活していますか

④電子メディアの家庭での管理ができていますか

③お子様と学校での出来事や友達のことについて話をしていますか

②連絡文書や通信等の配布物をいつも読んでいますか

①毎日必ず家庭学習する環境作りを心がけていますか
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◇昨年、ＰＴＡバザ－の収益金で便器のクリーニング
を行いましたが、臭いや汚れは以前と変化無く思え
ました。改装は大変だと思いますが、対策が必要で
はないでしょうか。

◆便器は、きれいになったのですが、臭いについては、
配管に問題があるためだと業者から言われていま
す。市教委には、対策を要望しているところです。

１日(金) 学力テスト(１・２年)
５日(火) 宿泊研修（２年、～６日、深川方面）
７日(木) 疲労回復日（２年）
８日(金) スケート学習（６・７組）、職員会議

１１日(月) 建国記念の日
１２日(火) 公立校推薦入試、高等支援・養護学校合格発表

ＰＴＡ全役員会
１４日(木) 私立高一般入試、新入学に関わる学校説明会
１５日(金) 算数数学思考力検定②
１８日(月) 部活動中止（～２１日）
１９日(火) 参観日(１・２年)
２１日(木) 学年末テスト①(１・２年)
２２日(金) 学年末テスト②(１・２年)
２６日(火) 専門委員会(最終)
２８日(木) 全校集会

◇子供達は、給食を急いで食べなければならないよう
で、大変だと言っています。１階から運んで配膳し、
食べるまでに結構時間がかかり、食べる時間は１０
分程度、時間がないので残す。「食育」と言うわり
には、健康的にも精神衛生的な見地からも良いこと
とは思えません。
◆生徒からも、給食時間の延長について要望があり
ました。当番の生徒達は、１０分以内に準備を終わ
らそうと頑張っているのですが、現実には、３階の
学級で１３分近くかかってしまうことがあります。
学校も長くしたいのですが、そうすると休み時間が
短くなり、他の活動に影響が出ます。これからは、
４時間目の授業はチャイムと同時に終わることを徹
底すると共に、教員間で「短時間で終わらせる配膳
の仕方」について研修を深め、実践していきます。

◇冬期間や徒歩の時、部活の帰りには迎えに行くので
すが、終了時間がまちまちで困っています。予定表
の通りにはできないのでしょうか。

◆大変ご迷惑をおかけしました。原則特別な事情がな
い場合は予定通り行うこととし、特別な事情で予定
よりも大幅に早く終了する場合には、事前に学校連
絡メールでお知らせします。

◇体育祭の午後の部で時間変更がありましたが、知ら
なかったので競技に間に合いませんでした。メール
での連絡があったらよかったと思います。

◆楽しみに来校されたのに申し訳ありませんでした。
１５時頃から降雨の予報が出ていたため、そのよう
な措置をとりました。今後、時間に大幅な変更があ
る場合には、学校連絡メールでお知らせします。

◇カバンが重く、脊髄に負担がかるのでずれやすく、
定期的に整体院に通っています。教科書は、置いて
帰ってもよいようにしていただければと思います。

◆一昨年度の保護者アンケートを受け、ワーク等は置
いていってよいことにし、少しは改善されたと思い
ます。しかし、それでもまだ重たいです。全国的に
も問題になっていることなので、再度検討します。
それまでの間は、個別に対応させてください。

◇子供が学級でいじめにあって、教頭先生と学年団の
先生に話を聞いてもらいましたが、もっと管理職の
先生が生徒に対し指導してほしかったです。

◆保護者の期待通りに対応できなかったことについて
お詫び申し上げます。その日に起こった生徒に関す
る出来事は、随時教頭や生徒指導部長から報告を受
け、その対応について助言や指示をしています。生
徒達への対応については、身近で接している学年の
教員の方が、生徒達の気持ちに寄り添うことができ
ますし、スクールカウンセラーへ状況を伝え、本人
と保護者とのカウンセリングを継続していく体制を
整えました。

○娘は毎日とても学校生活が楽しいと言って通学して
おり、ありがたく思っています。落ち着いて勉強で
きるような雰囲気であってほしいと思います。

○学校祭バザーでは、テレビや優先席等の配慮、集計
作業の簡略化等の配慮があり、次年度も学級役員や
バザーの手伝いをしてもよいと思いました。

○数学の裁量問題対策などしていただき、とても感謝
しております。受験で不安になったりしている中、
自信につながってくれればと切に願っています。

○子供がジャージをなくした時、大変ご協力していた
だいたり、英検の勉強なども放課後特別に時間を使
って指導していただいたことに感謝しております。

◇宿泊研修にスキー学習が組み込まれているとのこと
ですが、別の日程ではできないものでしょうか。

◆この件については、既に教育課程編成委員会で、宿
泊研修の在り方について検討してきました。その結
果、次年度からは、スキー学習とは抱き合わせで行
わず、夏に行うことになりました。２０２１年度か
ら完全実施される新学習指導要領を見据えて、宿泊
研修を通して、社会と連携・協力しながら、生徒一
人一人の社会的・職業的自立に向けて必要な資質・
能力を育んでいきたいと考えているところです。

◇生徒同士でのカラオケボックスの利用は禁止されて
いるのに、「見つかっても何も言われないから大丈
夫」と、利用しているようです。高校生が数多く利
用しており、トラブルが起こるのではないかと心配
しています。学校のルールを徹底してほしいと思い
ます。

●学校としては、祭典心得や長期休業中の生活につい
て事ある毎に指導しています。しかし、市内の生徒
指導の担当者が巡視している時に見つけるか、何か
大きな問題が起きて、そのカラオケボックスから学
校へ連絡が来ない限り、学校は把握できません。ご
家庭でもこのことについて話題にし、指導していた
だければ幸いです。


